

9 de octubre - 1980

EL DÍA

Más denuncias por la represión en Argentina y en el Paraguay

PRAGA, 8 de octubre (PL). El secretariado de la Unión Internacional de Estudiantes (UIE) demandó hoy la inmediata libertad de Alfredo Alcorta y Enrique Gauna, dirigentes comunistas de Paraguay y Argentina detenidos recientemente en este último país.

En cablegrama dirigido al presidente argentino, general Jorge Videla, la organización —con sede en esta capital— denuncia que el arresto de ambos dirigentes se suma al secuestro por

agentes ponceiros argentinos de Antonio Maidana y Emilio Roa, también paraguayos.

En su cablegrama al jefe del gobierno argentino, la UIE exige asimismo garantías para las vidas de los 4 dirigentes políticos.

Por su lado, el Partido Liberal Unido —una fracción del liberalismo paraguayo— se pronunció contra la escalada represiva y "la intimidación a la ciudadanía" por parte de las fuerzas policiales comandadas por Pastor Coronel.

La agrupación condena además en una declaración las medidas arbitrarias de privación de libertad del presidente del Partido Liberal Radical Auténtico, Laino, y de ciudadanos paraguayos y extranjeros, sin que sean puestos a disposición de los órganos judiciales.

Denuncia también el "manoseo indiscriminado de extranjeros", en particular argentinos, que atenta contra el derecho de gente y la tradicional hospitalidad paraguaya.

EL DÍA

**Granma
recuerda
al Che**

LA HABANA, 8 de octubre (PL).—El diario Granma evoca hoy la memoria del comandante Ernesto "Che" Guevara, en el 13 aniversario de su caída en la guerrilla boliviana, el 8 de octubre de 1967.

En una amplia información de primera plana publicada en recuadro, el rotativo recuerda que fue en la quebrada del Yuro, Bolivia, donde el guerrillero heroico "libró su último combate por los desposeídos de la tierra y la libertad de nuestra América".

"Para él —añade— la vida no era una simple contingencia física, sino conciencia del destino humano y dedicación total a la lucha por la libertad, la felicidad y la dignidad de los hombres".

Señala que su desaparición física "fue un salto hacia la gloria, un camino hacia la inmortalidad de su pensamiento y de su ejemplo y una victoria", y su féretro "un carro de triunfo".

En relación con el ideario del Che, Granma precisa que "creía en la fuerza extraordinaria del ejemplo, de la acción y los principios, y era portador de un mensaje universal de optimismo y de confianza".

"Imitarlo, ser como él, es el homenaje más profundo que se puede tributar a quien se consideraba un soldado del ejército del proletariado", añade el diario cubano.

EL DÍA

LA GANADERIA ARGENTINA

BUENOS AIRES.—Un incremento estimado en un millón de cabezas se registró al parecer entre el 30 de julio de 1979 y la misma fecha de este año en la Argentina, lo que hace elevar a 57 millones 700 mil el número de cabezas bovinas en todo el país. Una encuesta efectuada por la Secretaría de Agricultura realizó los muestreos, pero aún se carece de datos definitivos en lo que respecta a la provincia de Buenos Aires, castigada desde mayo pasado por una inundación que anegó cerca de 5 millones de hectáreas, de las cuales la mitad todavía está cubierta de agua.